



El magistrado Alejandro Avante dio su informe.

PROTEGEN DEMOCRACIA

El TEPJF consolida Estado de Derecho

VIOLETA HUERTA

Ante las reformas electorales se resolverán las controversias

El magistrado presidente de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Reyes Rodríguez Mondragón, llamó a proteger la democracia y señaló que ante las reformas electorales, recientemente aprobadas, esa institución resolverá las controversias que se presenten apegados a la ley.

"Con la entrada en vigor de distintas reformas electorales estamos seguros, seguras, que el tribunal electoral cuenta con las competencias, con la capacidad para resolver los conflictos, las controversias que se presentan y que lo haremos apegados a los principios constitucionales y a las reglas democráticas que la sociedad mexicana ha pactado, a través de sus representantes populares", detalló.

Tras el informe del magistrado presidente de la Sala Toluca del TEPE, Alejandro Avante, afirmó que la democracia requiere ser protegida y fortalecida constantemente y necesita de demócratas, de instituciones sólidas, eficaces y consolidar un Estado de Derecho.

Magistrados aseguran que el Tribunal Electoral cuenta con las competencias, con la capacidad para resolver las controversias.